

KAFÉMATH

le “café mathématique” du Mam’Bia

**Premier (ou second parfois !) lundi de chaque mois,
à 20 heures ou 21 heures...**

Participation aux frais : 5 Euros.

Les mathématiques sont un élément fondamental de notre culture. Mais elles sont souvent trop isolées dans des ghettos de spécialistes ! Tout en restant à un niveau très “élémentaire”, au kafémath, on parle de maths, on en découvre l’histoire, on en fait un peu, on en débat, on en apprend si on veut. On en rit et surtout, surtout, on y prend plaisir ! Ensemble. Et il n’est même pas nécessaire d’être bachelier pour devenir co-animateur !

Prochaine séance : lundi 11 avril à 20 heures

Pi tout rond

Thèmes déjà traités :

nombres entiers ; addition et multiplication	4 octobre 2004
Ah ces fractions !	8 novembre 2004
Permutation grivoises	6 décembre 2004
Rallye mathématique	10 janvier 2005
0,999... est-il égal à 1 ?	7 février 2005
Le nombre d’or	7 mars 2005